
Ata n° 002
2ª Reunião Extraordinária – CMAS

Ao  décimo  dia do  mês  de  março de  dois  mil  e  vinte  um,  as  nove  horas,
reuniram-se  via meet  os seguintes conselheiros (as):  Juliane Abel Barchinski
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social)  Guilherme  Augusto  Carminatti
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social)  Carolina  Sônego  Spillere
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social)  Joelson  Andreza  Martins
(Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social);  Solange  Castagnel  (Secretaria
Municipal  de Educação)  Adriana Alves de Andrade (Secretaria  Municipal  de
Educação);  Jansen  Comin  Toledo  dos  Santos  (Procuradoria-Geral  do
Municipio); Solange Rosso Nunes (Secretaria Municipal de Saúde); Alda Meis
(Associação de pais  e  amigos dos Excepcionais Escola Caminho da Luz –
APAE – Escola Caminho de Luz); Cintia Machado Pieri de Freitas (Grupo pela
Unidade Infanto Juvenil de Onco – Hematologia – GUIDO); Fernanda Beatriz
Dias Vargas (Associação dos Deficientes Visuais do Sul – ADVISUL); Fabiana
Rodrigues  Cardoso  (Associação  de  Pais  e  Amigos  do  Autista  da  Região
Carbonífera  –  AMA-REC);  Thayara  Heitich  Pedro  (Associação  Beneficente
Nossa  Casa).  Ouvintes: Karina  Ferreira  Vicente  Costa  (ABADEUS);  1.
Levantamento  do  quórum  2.  Leitura  e  aprovação  da  pauta  do  dia  3.
Aprovação  da  Emenda  Parlamentar  destinada  para  ABADEUS  4.
Aprovação  da  Emenda  Parlamentar  para  APAE  5.  Aprovação  de
apostilamento  6.  Atualização  das  portarias  e  a  aprovação  de  cestas
básicas e kits. 7. Refazer as comissões Assumiu a presidência da reunião o
Senhor  Guilherme  Augusto  Carminatti  que  designou  para  a  secretariar  e
registrar  a  ata  Pâmela  Fidelis  Ghisi.  1.  Levantamento  do  quórum O
presidente  iniciou  a  reunião  fazendo  o  levantamento  do  quorum  dos
conselheiros presentes e saldou a todos. A seguir  a leitura e aprovação da
pauta  do dia.  2.  Leitura  e  aprovação da pauta  do dia  2.1  Aprovação da
emenda parlamentar ABADEUS, no valor de cinquenta mil reais. Remetente
Daniel  Freitas  2.2  Emenda  parlamentar  APAE,  no  valor  de  cem  mil  reais.
Remetente  Ricardo  Guidi  2.3  Apostilamentos dos  termos  AFASC   3.
Aprovação  da  Emenda  Parlamentar  destinada  para  ABADEUS.  O
Presidente  Guilherme  da  inicio  sobre  a  proposta  da  emenda  parlamentar
pergunta se todos estão a favor da aprovação destinada no valor de cinquenta
mil reais. A conselheira Solange Castagnel pergunta qual é o projeto que está
sendo destinado esse valor. A secretaria e conselheira Juliane Abel tomou a
palavra, falou aos presentes, explica que a emenda parlamentar foi aprovada
ano passado, já tem a resolução é uma emenda carimbada pelo Daniel Freitas,
a emenda é destinada para a reforma do muro eles sentem a necessidade de
fazer alguma adaptação na estrutura física. A mesma continua falando que o
dinheiro já está depositado em uma conta aberta pelo Ministério da Cidadania
no mês de fevereiro de 2021, tendo a aprovação do conselho é preciso fazer
um termo e um repasse em apenas noventa dias. Após discussão, foi aprovado
por  unanimidade a  proposta.  4.  Aprovação da Emenda Parlamentar  para
APAE.  O presidente Guilherme tomou a palavra, falou aos presentes, é um
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projeto chamado Caminho da Luz para reforma geral externa, essa emenda
tem o valor de cem mil do remetente Ricardo Guidi que já está na conta. O
mesmo  coloca  em  votação  para  ser  aprovado  pelo  conselho,  tendo  a
aprovação do conselho é preciso fazer um termo e um repasse em apenas
noventa dias. Após discussão,  foi  aprovado por unanimidade a proposta.  5.
Aprovação  de  apostilamento  AFASC.  O presidente  Guilherme  retornou  a
pauta, um pedido de apostilamento dos seguintes termos, 1959/17 que é um
serviço  para  os  idosos,  1960/17  é  uma readequação do  plano de  trabalho
1954/17 é um serviço de convivência dos CRAS. O mesmo ressalta que estão
incluindo a mais as despesas que não altera valor. só pediram para acrescentar
algumas despesas no plano. Coloca em votação a alteração de trabalho dos
três  convênios  da  AFASC,  foi  aprovado  por  unanimidade  a  proposta.  6.
Atualização  das  portarias  e  a  aprovação  de  cestas  básicas  e  kits.  A
secretaria  e  conselheira  Juliane retoma a  palavra,  estamos com uma nova
gestão do conselho e deseja a todos boas vindas, ela explica aos conselheiros
a  pauta  da  próxima  reunião  que  o  conselho  do  CMAS  é  extremamente
organizado,  atualiza  os  conselheiros  sobre  as  duas  novas  portarias  que  o
Ministério da Cidadania lançou agora no começo de 2021, a portaria 601 que
permite a reprogramação dos recursos que entraram no ano passado para o
combate do covid-19 para serem aplicado em forma de beneficio, o ministério
permitiu reprogramar para o ano de 2021, estarão executando ao longo deste
ano. A portaria 17 permite a prorrogação do demonstrativo sintético que é uma
demonstração  de  contas  no  sistema  do  ministério  da  cidadania,  termina
colocando  que  isso  será  discutido  na  próxima  reunião.  A mesma  pede  a
aprovação do conselho para distribuição de cestas básicas para as famílias
pois estava previsto a volta do serviço de convivência mas caso não volte pede
a todos para aprovar a distribuição em formas de kits para auxiliar as famílias
em um momento tão difícil. Após discussão, foi aprovado a proposta. Dando
continuidade  fala  sobre  a  entrega  de  proteínas  (carnes)  que  começou  na
gestão  passada e  que  esta  dando continuidade  nessa  nova  gestão  com o
Secretario  Bruno  Ferreira.  Sobre  as  EPIs  estão  sendo  entregues  para
entidades  de  acolhimento  como LPIs  e  abrigos,  caso  outra  entidade  tenha
interesse  é  preciso  solicitar.  7.  Refazer  as  comissões.  A  secretaria  e
conselheira  Juliane  lê  para  todos  os  conselheiros  as  cinco  comissões  que
dentre  elas  cada  uma  precisa  de  três  governamentais  e  três  não
governamentais, são elas a de Fiscalização, Finanças, Legislação Normas e
Regimento,  Bolsa  Família  e  Conferencia  Municipal.  Como  ficou  difícil  de
escolher  os  conselheiros,  propôs  para  agilizar,  colocar  os  nomes  das
comissões no grupo de whatsapp para quem quiser participar. O presidente do
conselho Guilherme encerra esta ata que segue assinada por  mim Pâmela
Fidelis Ghisi, secretária e por todos os presentes. 

Pâmela Fidelis Ghisi (Secretaria executiva)

Guilherme Augusto Carminatti

Juliane Abel Barchinski

Carolina Sônego Spillere
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Joelson Andreza Martins

Solange Castagnel

Jansen Comin Toledo dos Santos

Solange Rosso Nunes

Alda Meis

Cintia Machado Pieri de Freitas

Fernanda Beatriz Dias Vargas

Fabiana Rodrigues Cardoso

Thayara Heitich Pedro

Adriana Alves de Andrade

Karina Ferreira Vicente Costa
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